

Le Taekwondoka Alba l'emporte et Cuba remporte la première médaillé à Tokyo 2020



Tokyo, 27 juillet (RHC) Le taekwondoka Rafael Alba, double champion du monde, a vaincu 5-4 le Chinois Hongyi Sun pour l'épreuve de bronze et a placé aujourd'hui Cuba dans le tableau de médailles des Jeux olympiques de Tokyo 2020.

Cloué à la troisième place dans la division de plus de 80 kilogrammes, Alba a montré de l'aisance dans les déplacements, de la vitesse des mains et des jambes et de la précision dans les attaques pour plier Su (12) qui n'a pas non plus donné de trêve dans la froide salle A du Makuhari Messe.

Lors d'une journée de sentiments mitigés, le monarque Panaméricain à Toronto 2015 a perdu 8-11 lors de ses débuts face au Macédonien Dejan Georgievski (14), qui a surpris avec ces résultats.

Georgievski a avancé dans la dispute pour la couronne et a fait renaître tel un phénix au médaillé d'argent continental à Lima en 2019, qui ne déçoit pas dans la course, en battant 8-2 l'ivoirien Seydou Gbane dans un combat sans complications.

À 27 ans, Alba, leader universel à Puebla 2013 et Manchester 2019, a amélioré la neuvième place atteinte à Rio de Janeiro 2016 et est devenu le sixième Taekwondoka cubain médaillé olympique.

La liste est complétée par Angel Volodia (or) et Urbia Meléndez (argent) à Sydney 2000, Yanelys Labrada (argent, Athènes 2004), Daynellis Montejo (bronze, Beijing 2008) et Robelys Despaigne (bronze, Londres 2012).

Selon les autorités sportives, la plus grande des Antilles est allée à Tokyo dans le but de figurer parmi les 20 premiers pays du classement général des positions.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/265231-le-taekwondoka-alba-lemporte-et-cuba-remporte-la-premiere-medaille-a-tokyo-2020>



Radio Habana Cuba